

Santa Marta estrenará una jornada de convivencia para los mayores

● La cita se ha programado el **día 30** e incluye paseo, desayuno, bingo, baile y merienda

● Las actividades se desarrollarán en colaboración con la **Escuela de Hostelería**

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Concejalía de Mayores, ha organizado una jornada temática para este colectivo con la primavera como hilo conductor. Así, el martes 30 de abril, se celebrará Primavera Activa, una iniciativa que contempla un día repleto de actividades deportivas, gastronómicas y de ocio, en las que colaboran la Escuela Municipal de Hostelería y la Asociación de Mayores de Santa Marta.

Las actividades comenzarán a las 9:00 horas con un paseo saludable de una hora de duración para, posteriormente, disfrutar de un desayuno en la Escuela de Hostelería. En torno a las 14:00 horas, en las mismas instalaciones, los mayores podrán disfrutar de una comida por un precio de 8 euros.

Primavera Activa incluye también una tarde llena de diversión en el Edificio Sociocultural, que arrancará a las 16:00 horas con una sesión de



Los mayores de Santa Marta en un baile para ellos. EÑE

bingo. Al finalizar el juego, en torno a las 17:30 horas, se celebrará una sesión de baile que concluirá con el reparto de pastas y vino dulce a cargo de la Asociación de Mayores de Santa Marta.

“Desde el Consistorio se trabaja desde hace muchos años trabajando por y para los mayores y eso es una gran ventaja a la hora de organizar actividades. Sabemos lo que les gusta, las actividades que más funcionan

y que siempre vamos a contar con una gran participación porque la implicación de este colectivo en todo lo que preparamos es sobresaliente”, explicó la concejala de Mayores, Cruz Gacho, que recientemente visitó a los mayores en el taller de elaboración de tulipanes decorativos.

Las actividades programadas a través de Primavera Activa son de entrada libre, salvo el desayuno y la comida, que requieren de inscripción previa en el Edificio Sociocultural en su horario habitual. Esta iniciativa se suma a la programación permanente que este colectivo tiene a su disposición a lo largo de todo el año, como son los talleres de manualidades, los talleres de memoria, las actividades temáticas relacionadas con cada época del año, los paseos saludables, la Universidad de la Experiencia y las visitas culturales.

También hay que destacar las actividades de formación relacionadas con el acceso y el manejo de las nuevas tecnologías y todos los servicios de los que disponen a precios reducidos como la fisioterapia, la odontología, la peluquería y los arreglos de costura.

Como recordó la responsable del área, “es un trabajo de ida y vuelta, ya que el Ayuntamiento se implica todo lo que puede para hacerles la vida más fácil y amena, pero la respuesta que recibimos de ellos es colosal, y nos anima a seguir programando nuevas actividades como esta Primavera Activa”.

EN BREVE

JORNADA DIVULGATIVA EN CARPIO SOBRE SU CASTILLO

→ La localidad de Carpio Bernardo acogerá, el próximo día 23, una jornada divulgativa que llevará por nombre “Los ecos del castillo de Bernardo del Carpio”. La pequeña localidad de Carpio Bernardo apenas cuenta con 35 residentes, pero la historia y las leyendas hacen que sea un punto imprescindible de referencia al albergar en su teso el castillo del que dicen que fue el héroe de la batalla de Roncesvalles en el siglo VIII. En torno a su figura, que incluso cuenta con un medallón en la Plaza Mayor de Salamanca, trabaja desde hace más de dieciséis años la asociación cultural Bernardo del Carpio, que organiza una jornada anual de divulgación en el municipio que incluye hasta torneos medievales. EÑE

CASTELLANOS ACOGE UNA EXPOSICIÓN DE CONSOLAS

→ La localidad de Castellanos de Moriscos acoge, durante el mes de abril, una novedosa exposición a petición de los chavales del municipio que participan en las actividades de la Ciudad de las Niñas y los Niños de Castellanos de Moriscos. Se trata de una muestra de consolas de juego de todo tipo que se ha montado en la segunda planta del Centro Cívico y Cultural Isabel Méndez, junto a la biblioteca. El acceso a la exposición es libre y gratuito y hay desde consolas de sobremesa hasta otras de tamaño más pequeño. EÑE

#VisitaSantaMarta

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

RESPIRÁRTE

SANTA MARTA

Arte, naturaleza y ocio, muy cerca de ti.